

zu TOP .....

Mainz, 08.03.2016

## **Anfrage 0483/2016 zur Sitzung am 16.03.2016**

### **Spielhallen und Wettbüros in der Stadt Mainz (CDU)**

In der Stadt Mainz gibt es eine Vielzahl von Spielhallen und Wettbüros. Zuletzt gab es Bestrebungen, in den Stadtteilen Gonsenheim und Hechtsheim neue Wettbüros einzurichten. Diese stoßen jedoch in der Bevölkerung, insbesondere bei direkt betroffenen Anwohnerinnen und Anwohnern, auf wenig Gegenliebe.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Spielhallen und Wettbüros bzw. Glücksspieleinrichtungen gibt es aktuell im Mainzer Stadtgebiet?
2. Wie hat sich die Zahl der Spielhallen und Wettbüros in den letzten fünf Jahren entwickelt?
3. Wie will die Verwaltung die Eröffnung weiterer Glücksspieleinrichtungen verhindern?

Hannsgeorg Schöning  
Fraktionsvorsitzender